まちから







- ■優秀賞6人。受賞者それぞれに個性あふれる曲を作ってくれました。
- **2**積志リコーダーカルテット の皆さんによる記念公演。
- 3優秀賞作品は、受賞者の 小学校の同級生たちや中 野市内の音楽団体の歌声 で披露されました。



大好きなお好み焼き。焼く時やかつおぶしの動きを曲にしたら面白いなと曲にしました。

音楽姉妹都市 仙台市からの受賞者 優秀賞「お好み焼きダンス」 を作詞作曲 福井あかり

the state of the s

記念公演では、日本各地で 活動しているリコーダー四重 奏の「積志リコーダーカル テット」による演奏が行われ ました。さまざまなリコー ダーから奏でられる音色に、 会場に訪れた皆さんは聴き 入っていました。

市民会館で開催された第56回中山晋平記念音楽賞優秀賞回中山晋平記念音楽賞優秀賞を推った。今年は市内外がら204曲の応募作品があり、審査の結果、優秀賞6曲、特別賞2曲が選ばれました。

中山晋平記念音楽賞

204曲の応募がありました

まちかどりピックス

消防団出初式 今年の無火災・無災害を祈願

1/5

央広場公園前で市長と団長の閲団を受式」。消防団員が市街地を行進し、中今年最初の消防演習「消防団出初 式」。消防団員が市街地を行進し、今年最初の消防演習「消防団出 けました。

績のあった団員や分団を表彰する式典 行われ、乗り手が技を決めるたびに大また、はしご乗りが市役所駐車場で が市民会館で開催されました。 きな歓声が上がりました。その後、功

> はしご乗りのよいところは 1年の初めの、この機会 に思いを新たにできるとこ ろ。保存会のメンバーは減 少傾向です。入会をお待ち









1/11 ~13

りある講座になりました。

のワークショップも行われ、 なことをすればいいのか」など

イデアが活発に話し合われた実

アンバサダーの中島侑子さん。 行いました。講師はスペシャル 信アンバサダー」の養成講座を をPRする「信州なかの魅力発

中野市をPRするには、どん

どんど焼き 小正月に願いを込める

災を祈りながら焼いたお餅を食 供たちが「ものづくり」で作っ ると、消防団員が火を広げ、子当日は、燃えたやぐらが崩れ 願する伝統行事「どんど焼き」。 べていました。 した。集まった人たちは無病息 たお餅を焼きやすいようにしま い五穀豊穣や家内安全などを祈 正月飾りを火にくべて焼き払





1/25

アンバサダー養成講座

インスタグラムなどで中野市

信州なかの魅力発信